

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



Las discusiones de tesis ocupan hoy la atención en las universidades de Matanzas, así como en otros centros de investigación y entidades adscritas a las casas de altos estudios. Ningún otro tema tiene por estos días más relevancia que este.

Los alumnos de las distintas especialidades arriban a un momento decisivo para su futuro; tan así es que han dejado para la ocasión el mejor de sus atuendos pues, si bien no es lo más importante, quieren causar la mejor impresión a sus familias y compañeros.

El orgullo por los resultados no se puede disimular. Así, desde los mismos ponentes hasta los profesores y organismos a los que pertenecen, inundan las redes sociales con mensajes de agradecimientos y felicitaciones. Sin dudas, es difícil abstenerse de compartir la alegría que produce sentirse todo un profesional en la materia.

Se trata de celebrar la culminación de una etapa que por diversos motivos ha estado llena de complejidades, razón de más, para sentir satisfacción. Ahora solo resta poner en práctica lo aprendido en los lugares donde sean ubicados para ejercer su labor.

Discusiones de tesis en las universidades

Última actualización: Domingo, 18 Diciembre 2022 19:48

Visto: 295
